



Neueste Nachrichten

Ausgabe: Februar

Sonderausgabe

05.02.2019

Kurs für Schafkopf machte allen Spaß

Die Teilnehmer waren so begeistert, dass sie sogar eine Fortsetzung wünschten.

Hauzenberg.



Edeltraud Gabriel (sitzend v.l.) Eva Kindl, Pater Binoy Xavier, Edna Ranninger und Regina Reichhart, (stehend v.l.) Hans Peter Weska, Erhard Balzer, Hubert Kindermann, Franz Hoffmann, Alex Bregenzer, Christoph Weinmann und Josef Grabmann. (Foto: Kasberger)

Seit sechs Jahren dürfen Schüler der Sportmittelschule jeweils gegen Ende des Schuljahres unter Anleitung erwachsener Profis das Schafkopf lernen.

Nun hat der Seniorenbeirat auch Erwachsenen einen Kurs zum Erlernen des Schafkopfspiels angeboten.

An fünf Abenden wurde im Gasthaus Falkner jeweils zwei Stunden fleißig geübt.

Einige der „Schüler“ konnten aus beruflichen, gesundheitlichen oder anderen Gründen bedauerlicherweise nicht am vollen Programm teilnehmen.

Als „Schafkopflehrer“ hatten sich Erhard Balzer, Hubert Kindermann und Franz Hoffmann zur Verfügung gestellt.

Die 13 Teilnehmer, einige aus dem Bereich Waldkirchen und Freyung, waren so begeistert, dass sie sogar eine Fortsetzung wünschten. Josef Grabmann versprach, man werde sich eine Möglichkeit dazu überlegen. Den Lehrmeistern dankte er für ihr ihren erneuten ehrenamtlichen Einsatz im Dienst des Seniorenbeirats.

Bericht: Josef Grabmann